

Fiche de totem : Pottok



Floches

Extérieur : Noir

Intérieur : Blanc

Classification

Sous-Embranchement :

Classe :

Ordre :

Famille :

Caractéristiques

Taille :

Poids :

Longévité :

Portée :

Gestation :

Protection : Inconnu



Le pottok est une race de poney vivant principalement à l'ouest du Pays basque, dans les Pyrénées.

Le pottok de montagne vit librement dans les massifs montagneux au sein d'un troupeau.

D'origine très ancienne, il présente des ressemblances morphologiques avec les chevaux des peintures rupestres de la même région. Utilisé pendant des siècles par les habitants du Pays basque pour divers travaux d'agriculture, il fut également mis au travail dans les mines.

La tête est typée. Le profil est rectiligne, les oreilles de taille moyenne plantées haut et en avant, le front légèrement concave, l'oeil est vif et intelligent.

On distingue un creux au niveau des yeux et une bosse sur le bas du chanfrein.

Les narines sont larges, et la lèvre supérieure légèrement pendante.

Le crin est très abondant, raide avec des reflets roux et la crinière ne retombe que d'un seul côté à la fois.

L'encolure est courte et forte.

L'épaule est droite.

Le dos est plutôt long. Le thorax est large.

Le rein est long, la croupe simple, courte légèrement avalée et la queue est plantée bas. Les membres sont secs et court jointés. Le sabot est petit et dur. Les fanons sont peu abondants.

